## CONVOCATORIA a las ORGANIZACIONES.

(Sigue de la 2a. plana)

Nosotros no aconsejamos a nadie que abandone su organización: antes al contrario, les decimos que vayan a ella, y nuestros compañeros tienen el imprescindible deber de ir a las organizaciones e impregnarlas de un claro espiritu-revolucionario. El Partido Comunista es la organización que cristaliza en si la vanguardia del proletariado; el Partido Comunista se forma con los elementos más conscientes y más activos de los trabajadores y lucha sin descanso por la Revolución social, sin descuidar por eso la lucha diaria de los trabajadores.

Otro punto en que los detractores sistemáticos del Partido Comunista en México andan en lo polo opuesto de la verdad, es el del parlamentarismo. ¿Tendremos que decir una vez más que consideramos el Parlamento burgués en México, como una conquista despreciable para los trabajadores, que no merece la pena de emprenderla? En la Región Mexicana, en este país en que el parlamentarismo no tiene vida en la opinión pública ni significa una arma utilizable para la Revolución, por el justo descrédito en que le tienen las masas, los comunistas declaramos el boicot al Parlamento, rechazamos la lucha electoral como un medio de hacer agitación desde la misma tribuna de la clase dominante y protegidos por sus mismas leyes, pero en nuestro país esa utilización del Parlamento burgués sería el completo aislamiento con las masas. Si en paises, como Alemania, por ejemplo, los comunistas han podido usar la acción parlamentaria en pro de la Revolucion, en paises, como México y generalmente en toda la América latina,-el Parlamento representa para los revolucionarios una máquina inútil, y no sólo esto, sino además uno de los más firmes puntales que pone el capitalismo a su sociedad moribunda. Tomar parte en la farsa parlamentaria, esto es, en la politica burguesa de la Cámara de Diputados o de los Municipios, sería inyectar nuevas energías en el cuerpo inservible del Parlamentarismo.

La obra de los comunistas, múltiple y adaptada siempre a las circunstancias especiales de este país, aquí en México, se concreta a hacer la más firme unión del proletariado, con las tácticas más efectivas y eficaces para la revolución de las masas, preparada e inevitable cada vez más. Quédese para los partidos de la política burguesa, el Parlamentarismo con su descrédito... los comunistas de la región mexicana no queremos para el parlamento de la burguesía, más una cosa: destruirlo. Esta es la idea del actual Comité Reorganizador del Partido Comunista de México y esperamos que vosotros, los camaradas a quienes nos dirigimos, la ratifiquéis.

[Compañeros! Es menester que comencemos la lucha activa; es menester que destruyamos las leyendas mal intencionadas que se han tramado en contra del Partido Comu-

Y ante nada, urge formar en toda su grandeza, con los elementos más conscientes de los Sindicatos y uniones de trabajadores, el Partido Comunista de México. En estos momentos de encarnizada lucha social, cuando la fuerza pertenece a la unión, el deber inmediato de los revolucionarios es formar la más firme unión con las más seguras tácticas. sta firme unión es el Partido Comunista, el partido de

la Tercera Internacional groriosa. Camaradas! trabajadores del taller y del campo! El Partido Comunista de México os llama a formar en sus filas. Se aproximan momentos decisivos que exigen una organización de hierro del proletariodo mexicano, ¡ Forjemos nues-

Compañeros: Formad vuestros grupos comunistas, laborad en las organizaciones existentes en pro de la táctica comunista, y enviad vuestra delegación al Congreso Reorganizador del Partido Comunista de México que se celebrará el 25 de diciembre próximo.

Agrupaciones Comunistat de la Región Mexicana! man-

dad vuestros representantes al Congreso Comunista! Por la UNION y por la ACCION de los trabajadores revolucionarios.

#### PRIMER COGRESO CONSTITUTIVO DEL PARTIDO COMUNISTA DE MEXICO

### ORDEN DEL DIA:

1.º Constitución del Congreso.

Informe del Comité Reorganizador del Partido.

3.º Informe general sobre la situación y organización del proletariado en México.

"a".-Las organizaciones obreras.

la C. G. T.) "b".-La organización política del proletariado de Mé-

"c".-"Los Grupos Culturales."

4.º El Partido Comunista. 5.º Programa del Partido.

a.-El Partido Comunista y las masas obreras.

b.-El Partido Comunista y los Sindicatos. c.-El Partido Comunista y la política burgués-parla-

mentaria. d.—El Partido Comunista y la cuestión agraria.

e.-El Partido Comunista y el Militarismo en México. f.-El Partido Comunista y la Dictadura del Proleta-

ción de las masas. h.-El Partido Comunista y la Federación de Jóvenes

i.-El Partido Comunista y el movimiento femenino en

j.-El Partido Comunista y los Partidos Comunistas de América.

k .- El Partido Comunista y la Internacional Comunista. 6.º-Organización de los Partidos Comunistas.

7.º-Estatutos. 8.º Nombramiento del Comité Central Ejecutivo. 9.º Asuntos varios.

"Proletarios de todos los países, unios." México 1.º de diciembre de 1921.

Por el Comité Reorganiza El Srio. Gral.

> El Srio, de Correspondencia. ROSENDO GOMEZ LORENZO.

> > México está minado; su torpeza

munistas", llegando hasta la violación de la Ley y aún de su palabra, para hacer creer al Gobierno y Capitalistas Estadounidenses, que no permitirá la propaganda comunista en el país; por el otro deja en los puestos públicos de más importancia a individuos euya triste historia de elaudicaciones los tienen ya desacreditados ante la opinión de la clase productora y que sin embargo tienen la desvergüenza de decirse así mismos que son "radicales", y per-(La C. R. O. M., la C. F., los Sindicatos autónomos y mite también que no solo tengan esos cinismos logorréicos, sino que hagan torpes labores que parecien. do procedimientos "radicates", no son sino torpezas que dañan a la clase trabajadora, especialmente cosa que restarles las poquísimas simpatías que puedan tener. Para terminar, vamos a hacer un breve apunte sobre la formación de los Partidos Políticos que ción pública: g.-El Partido Comunista los intelectuales y la educa-

Se presentan ante las indifereneste país, cinco Partidos, que son: hácia los compañeros Rusos. Somos el Liberal Constitucionalista; el Comunistas; ayudémosles pues; de-Agrarista; el Cooperatista; el La- mosles fuerza moral para que conborista y el Social Reformista. Los tinúen en su bella obra. ¡Que no dos primeros, formados por la flor desmayen en ella! Habemos muy nata de los políticos que han ve- chos, muchísimos compañeros renido arrebatándose los principa-partidos por el mundo, que al igual les puestos Administrativos y de que ellos, tratamos de plantar nues. dirección política del Estado, han tra bandera de amor y bienandantencia y con programas opuestos cundarlos para que no den a la en sus principios; pues mientras burguesía "el gustazo" de caer el P. L. C. lanzó un Manifiesto de- otra vez entre sus garras. mostrándose acérrimo defensor de ¡Compañeras de México! Demos ta comenzó por lanzar el progra- ma, de esa alta tierna, dulce, abma más radical para la resolución no lo hacent ¿Porqué los "ami- revolucionaria no puede sostener. respetarse todas las concesiones en Rusia miles de niños cuyas bo-

dicales!" ¿Qué podrá esperar la jeres jóvenes y las ancianas sufren clase proletaria de una conjunción la misma horrible necesidad. deramente comunistas, ante el muy legados pagados por el Gobierno, es el único y en consecuencia el de Partidos que defienden la "propiedad privada" los otros tres México: Seáis o no Comunistas, Partidos, cuyos pomposos nombres, dad vuestra ayuda para aliviar la tratan de hacerles aparecer como situación económica que aniquila a avanzados, han hecho ya su fusión, una parte del pueblo Ruso. Despara disputarle a los dos anterio- de vuestros hogares; desde las Ofiplicada burocrácia que forma el res la conquista de las arcas y ne- cinas; desde los Talleres, las Fábrienredijo de su administración. Ne. gocios municipales. No hay más cas y el Campo, mandad vuestra cesita dinero de los Capitalistas que conocer a los individuos que ayuda; ¡mandadla! Sin embargo, forman sus "planillas", para sa- debemos entender que no es acto ber a que atenerse respecto de la meramente humanitario; que no es actuación que puedan hacer en bien la limosna que proclama vilmente de la clase trabajadora y campesi- la prensa capitalista, ¡No! ¡Es na : todos ellos son perfectamente nuestro deber de trabajadoras! Es conocidos como saltimbanquis del una deuda que vamos a saldar, obrerismo; todos ellos han tenido puesto que nosotras tenemos el imintervención más o menos directa prescindible deber de sostener y en ventas de huelgas, en disolu- hacer fructificar una idea que NOS ción de agrupaciones obreras y DARA VIDA. campesinas; todos ellos son bien conocidos como aliados al Gompe- nuestro contingente moral, nuestra rismo, o sea la sujección al Capi- ayuda económica, inmediatamente, talismo Yankee, y al Gobierno Me- para la Rusia Libre, para la Ruxicano a través de los diversos; sia hostigada por los opresores! cuartelazos que han derrocado a | [ Viva el Soviet !! ] Viva Rusia unos claudicantes para elevar a Sovietista!! ¡¡Muera el Capitalisotros. ¡Nada puede esperarse, no mo!! ya para la emancipación reformista, pero ni aún para la mejoría

> Urge, pues, la formación de Partido Comunista Mexicano, cuyos elementos no sean otra cosa que los elementos conscientes de

democrática! ¡La ineptitud de to-

# do un camino tan vacilante como i Compañeras Trabaj...

[Viene de la 1a. plana.]

conservar sus tigas de amistad demócrata con los otros países y tra-

ta así mismo de hacer creer a la

clase trabajadora y campesina, que

es un "Gobierno de Socialistas."

Quiere jugar con el mono y la ca-)

dena y le pasa lo que pasará a

todos los que sigan el mismo sis-

tema de "duplicidad": no podrá

sostener su juego. Por un lado ha

perseguido a la acción radical de

elementos "verdaderamente co-

que heróicamente nos han mostrado el camino hácia el verdadero ideal de la vida.

Compañeras: No es posible que permanezcamos como simples espectadoras contemplando con indiferencia la situación de nuestras compañeras Rusas; esas compañeras, madres, hermanas, hijas, que ven perecer de hambre a sus hijos; a sus tiernos hermanos, a sus ancianos padres. Si los camaradas Rusos y sus compañeras han marcado la etapa de una vida mejor, su pena no debe ser indiferente a nuestra pena; su dolor es nuestro. Nosotros y ellos somos iguales, porque si ellos son dueños de Su VIDA, nosotros hácia allá vamos también a conquistar la nuestra.

Las naciones en las cuales aún impera el Capitalismo, no han visto, no quieren ver con tranquilidad, a una nación emancipada del yugo tutelar del oro, y ante la perspectiva de que el mundo entero proclame el Soviet Universal, tratan de suprimir el avance de un ideal que recibe en su seno a todos los humanos por igual, como iguaa la campesina, y no hacen otra les somos al nacer, como por igual la naturaleza, nos reparte sus do-

El desastre de la sequia ha destruído los campos más fértiles de la Rusia Soviet. Los niños, las muse disputan la posesión de la direc- jeres y los ancianos, más que nadie están expuestos a las consecuen-

cias del hambre. tes miradas de las habitantes de Compañeras: Volvamos la vista venido haciéndose mútua compe- za y que estamos dispuestos a se-

la propiedad privada, el Agraris- trad ahora vuestra grandeza de aldel problema agrario. Ahora, el va conoccis el camino que os ha de cipal mantenedor, el abogado So- da de mujer libre, colaboradora to y Gama, declara que "deben del hombre y no esclava. Existen que otorgó el porfirismo".... quitas, que debieran estar risueñas Retrogradación al conservatismo, adorablemente, están ahora conelaudicación a sus prédicas "ra- traídas por el hambre. Las mu-

¡Mujeres de México: demos

CLAUDIA MAR.

dos ellos, y más que todo, su ab- sión de todos los males que affigen soluta falta de moralidad, son la a su clase, no es otro que la orgamejor garantía de que su acción nización de los trabajadores y política no podrá traer sino mayo- campesinos que, haciendo a un la res miserias al pueblo productor: do todas esas luchas estériles para la colectividad, aunque productivas para los individuos, sepan ta por ellos, del poder político y

P. GARCIA.

### Petróleo, Reajuste de

[Sigue de la 1a- plana]

lo único que hacen es sembrar la desconfianza entre sus propios ele-

munistas, los que siendo convencidos Marxistas, no nos ocupamos de otra cosa sino de discutir personalidades, sin hacer un trabajo verdaderamente organizador y educativo; no nos fijamos en los graves problemas que atañen directamente a la colectividad pro ductora; nos detenemos ante el temor de provocar disenciones en tre los elementos organizados de la clase obrera y campesina.

Tiempo es ya, de que los tranos sepan con exactitud cuáles son sus condicionees y cuáles los orición de los Comunistas sinceros es llevar a cabo ese trabajo, sin temores, sin vacilaciones, sin ofusluta confianza de parte de la clarección, bajo la más absoluta con- bajo sus escombros. la por el sendero recto que la lle. O. M., teniendo en sus manos los los Gobiernos Capitalistas. El de

ve al apoderamiento de la dirección y administración de los bienes

grave problema del Ejército de los para recojer a los "sin trabajo" en bancarrota, para hacer de ese que ellos, lo bastante hábiles, cuan-Ejército, la palanca, el ariete for- to mercenarios, para comprender midable que ha de derrumbar la el peligro que corrían las INSTIvieja construcción, ya caduca, del TUCIONES CREADAS si dejaban sistema capitalista que lo haga en- esa masa hambrienta en posibili-

ganizados de México, cualquiera midable; esa unificación que forbajadores y campesinos mexica. que sean sus banderías, deben fi- mará el pie de guerra veterano jarse especialmente en ese pro- para la verdadera, la única Revoblema; ellos son los que pueden lución: la de los proletarios en habitantes del país. Las deudas genes y remedios a ellas. Obliga. y deben resolver el asunto que tan conquista por el poder político y las paga el pueblo a costa de disdirectamente les atañe. Haciendo a un lado toda clase de torpes egoísmos de denominación, haciencaciones. El Partido Comunista do a un lado, y de una vez para todas, a los líderes que se han entronizado en el asiento de su dise productora y para ello, tiene rección, deben hacer el llamado a la celebración de ese Congreso, a tria y Trabajo mucha calma a los la imprescindible obligación de lle- todos los "sin-trabajo", para que la organización de todos esos ele- obreros.... ¡Sí, los Ministros, los gar hasta el fondo de todas y ca. se organizen, para que en un Conda una de las necesidades políti- greso realmente "representativo", tanto más potentes, tanto más te- talistas, pueden tener esa calma cas y económicas que dañan y en. discutan su situación y los mé- mibles para la agonizante burgue- porque en sus hogares no sólo no torpecen el progreso de dicha ela. todos que han de emplear para dar sía, cuanto más hambre tengan por falta el pan, sino sobran injos! se. El Partido Comunista debe ser término, de una vez para siempre, su causa y cuanto más compren- ¡Que oigan llorar a sus pequeñueformado por todos los elementos a sus padecimientos, que no tieconscientes, cualquiera que sea su nen más causa que la ineptitud de ramo de vida, que sepan compren. la clase directora para resolver el pel tan principalmente importan- sus mujeres, a sus hijos, a sus pader, estudiar y señalar los males problema. De ese Congreso debe- te que desempeñarán los "sin-tra- dres, sin tener para pagar el merdisrios que afigen a la masa; que rá salir la firme determinación de bajo" para el derrocamiento del cantilismo médico, y veremos si sepan estudiar, encontrar y seña. aplastar al sistema que, de lo con- Capitalismo. lar sus orígenes y tomar la di. trario, aplastará a la humanidad

gos" de la clase trabajadora, en lo: no cuenta con el apoyo de la vez de señalar a esa clase el cami-Los Obreros y Campesinos or- las, en impedir esa unificación for-

fianza de esa masa para conducir- ¡Porqué los líderes de la C. R. ductora, la inestabilidad de todos predican!

masa trabajadora; no cuenta con no UNICO que debió tomar, cuan- el apoyo de los Industriales y Codo la crísis en los campos petro- merciantes; no cuenta tampoco con ¿Cuál es la misión de los verda- leros, se apresuraron a enviar de- el Capitalismo Internacional, que preponderante en las decisiones "sin-trabajo" l' Unirlos, concen- y repartirlos, es decir DIVIDIR- político económicas de nuestro trar toda esa fuerza proletaria LOS, llevándolos a otros lugares país. Las Cajas de la Tesorería desmenuzada por el Capitalismo del país, distantes entre sí? Por- General están vacías; no puede apenas cubrir el sueldo de la comextranjeros, especialmente de los tre el polvo de sus primeros de- dad de unirse, comprendieron que de EE. UU. Estos no lo darán sin su salvación estaba en disgregar- determinadas condiciones, determinados compromisos. Estos compromisos significarán nuevos y muy pesados eslabones a la ya larga cadena de deudas que soportan los minución en su comida, puesto que Es por esto que insistimos en ha- a mayores impuestos, mayores precer comprender a las organizacio- cios en el costo de la vida... y nes obreras y campesinas todas eso en visperas de una crisis por del país la urgente necesidad de falta de trabajo, para la cual reayudar moral y económicamente a comienda el Ministro de Indusmentos disgregados y que serán Directores de los Periódicos Capisión haya por parte de la clase los pidiendo un pan que no se les trabajadora y campesina, del pa- puede dar! ¡Que vean agonizar a piensan en tener ellos mismos la Tenga muy presente la clase pro- calma que tan "cristianamente"

Los elementos más conscientes y más dispuestos a la lucha, se reunen en el Partido Comunista, que es, en todos los países del mundo, LA VANGUARDIA DE LA REVOLUCION PROLETARIA.